



CASA

GALLEGA

BAR RESTAURANTE

Especialidad en: Cocina Gallega y mariscos de la ría de Arosa

Velez, 5

Teléfono 42 01 00

PUERTOLLANO

La Música:

Música clásica

Aunque esté mal mencionar marcas, a veces, al margen de todo contenido publicitario, es necesario hacerlo, más aún cuando el propósito desemboca e elogiar una labor cultural de tal envergadura. DEUSTCHE GRAMMOPHON es, sin lugar a dudas, quien lleva a niveles verdaderamente serios la música llamada culta. Sus técnicas sofisticadas de grabación y manufactura de discos, unidas a la utilización en sus productos de las mejores orquestas, con los mejores directores y solistas, que han hecho que el coste de DEUSTCHE GRAMMOPHON sea caro.

Sin embargo, este presunto elitismo derivado de los precios, se ve compensado a veces con ediciones de tiradas de discos a precios populares. DEUSTCHE GRAMMOPHON, está haciendo una campaña de divulgación de la música clásica a niveles populares, rebajando

casí a la mitad de precio cientos de discos y decenas de colecciones de autores.

Por muy poco dinero podremos tener en casa a la Sinfónica de Berlín, a Herbert Von Karajan, etc., con obras que abarcan todas las etapas de este tipo de música, desde Palestrina y el canto gregoriano, hasta los vanguardistas tipo Stockhancen, pasando por Mozart, Beethoven y Stravinsky. Sin duda es una buena noticia.

Discos recomendados

"JOURNEYS TO GLORY"
-Visage-

VISAGE es un grupo británico de reciente formación, que ha contribuido a enriquecer el tecno-pop con ciertos elementos sinfónicos, creando la tecno-música romántica. Este álbum está lleno de matices y sugerencias y gustará a mentes no demasiado cerradas a la música hecha con inteligencia.

"MERIENDA CAMPESTRE" (ROCKMERIA) -Labanda-

Segundo álbum de LABANDA, en el que vuelven a regalar a nuestros oídos los dulces y alegres acordes del folk celta, hábilmente filtrados con el desenfadado y la expresividad de un rock con unos arreglos muy cuidados.

"ODES" -Irene Papis y Vangelis-

Es este uno de los discos más interesantes aparecidos últimamente. En él, la gran actriz y cantante IRENE PAPAN entona con sentimiento las hermosas melodías griegas, hábilmente instrumentadas por VANGELIS a base de sintetizadores y teclados, que demuestran que la música electrónica no es, ni mucho menos, fría. ODES es un agradable susurro de brisa mediterránea cargada de aromas tan sencillos y placenteros, como el pueblo del que nació esta música.

"FACE VALUE" -Phil Collins-

Brillante trabajo en solitario del baterí de GENESIS.

Imaginación y precisión conjugadas de un modo hábil y audaz. Quizá demasiado impregnado de moda tecno-pop, pero es válido y perdonable.

VICTOR MORUJO

CINE

Este verano vamos a contar con una mejor, y de más calidad, programación cinematográfica, debido a la apertura de dos nuevos cines, el Cine "ORTEGA" y el Cine "ROSANTI" (antiguo Cine Calatrava de verano) que se inauguraron los días 17 y 18 respectivamente.

El primero se inauguró con la proyección de la película "Fuga de Alcatraz", y el segundo con la famosa película en reestreno "Quo Vadis".

Ambos cines cambian de programa dos o tres veces a la semana, y hasta ahora han tenido gran aceptación, a pesar de que el tiempo no les acompañó mucho en los primeros días.



2.lp./600 pts.

5. singl./300 pts.

Avda. 1.º de Mayo, 23

LP. o CASSET

de 650 a 700 pts.